

La Ligue arabe condamne la destruction de Reliques en Irak par le groupe terroriste



Le Caire, 28 février (RHC-PL)- Le secrétaire général de la Ligue Arabe, Nabil el Arabi, a déclaré que la destruction des antiquités dans le musée de la ville irakienne de Mossoul , par un groupe terroriste auto-nommé État Islamique, est un des crimes les plus infâmes commis actuellement.

Il a ajouté que le fait est une violation contre l'humanité qui s'ajoute à la capture, par les extrémistes, de 220 chrétiens en Syrie , où ils contrôlent aussi des territoires.

D'un autre côté, le ministère des Affaires étrangères du Bahreïn a aussi qualifié d'acte criminel et sauvage la destruction de l'héritage culturel du peuple irakien , condamnation faite par d'autres pays arabes.



Radio Habana Cuba